Clinique de Gynécologie de Valleyfield

521 Bou. Du Havre

Salaberry de Valleyfield

J6s 4Z5

Salaberry de Valleyfield le 30 novembre 2020

À nos Collègues Médecins

Après quarante années de service, la Clinique de Gynécologie et d'Obstétrique de

Valleyfield va cesser ses activités et ceci à la fin du mois de Décembre 2020, suite

au départ à la retraite des Docteurs Carole Lalonde, Michel Paquin et Roupen Bedrossian.

Nous profitons de l'occasion pour remercier tous nos cosoeurs et confrères

qui durant toutes ces années nous ont fait confiance en nous référant leurs patientes.

Nous tenons aussi à vous remercier de l'excellente collaboration professionnelle qui a été

de cours lors de nos rapports professionnels.

Merci encore et bonne route pour la suite

Pour la Clinique de Gynécologie

R Bedrosson

Roupen Bedrossian md